
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fais émerger ta solidarité !  

« Une forêt sans limites pour ta réussite! » 

C’est avec une panoplie d’actions réalisées et menant à la réussite de nos élèves 
que l’équipe de la polyvalente a bouclé la boucle d’une année exceptionnelle. 
 
Que ce soit par les sourires et le bonheur partagés lors de la soirée du bal des 
finissants ou par les taux de réussite aux épreuves uniques du Ministère (87 % en 
maths (4e) et 95 % des élèves qui ont réussi leur français et leur anglais de 5e 
secondaire), les membres de la polyvalente de la Forêt ont été choyés de côtoyer de 
si chers élèves.  
 
Dans le même ordre d’idées, la diversité des services qu’offre la polyvalente à ses 
élèves confirme les bienfaits d’une très belle collaboration de son équipe-école. Un 
clin d’œil est aussi de mise à la vie étudiante qui s’assure constamment de répondre 
aux désirs les plus fous de nos élèves. 
 
Enfin, lors de la soirée du bal des finissants, Reinemary Michaël a été couronnée 
élève par excellence. 
 

 

Notre projet éducatif et nos orientations 

Le projet éducatif de la polyvalente de la Forêt ainsi que le 
plan de réussite s’articulent autour des trois orientations 
suivantes : 
1. Promouvoir la réussite des élèves afin de les 
 diplômer et de les qualifier; 
2. Améliorer la maîtrise de la langue française; 
3. Former des citoyens autonomes et responsables. 

Réalisations marquantes 

• La soirée du bal des finissants a été plus innovatrice que jamais. Pour la première fois, la soirée du bal des finissants ainsi que le gala de 
l’excellence se sont déroulés au gymnase de la polyvalente. Ce fut grandiose! 

• Le Grand défi Pierre Lavoie auquel ont participé 35 élèves et 6 accompagnateurs pour une quatrième année consécutive! 

• L’équipe féminine de basketball juvénile AAA a remporté le championnat de ligue en plus de terminer 5e au niveau provincial lors des séries. 

• Le voyage des finissants réalisé par 25 élèves dans la région de New York. 

• Les activités organisées par les enseignants et le club plein air ont attiré 175 élèves membres. À noter que le conseil d’administration est 
entièrement composé d’élèves. 

• Les élèves ont pu assister à la conférence donnée par l’entrepreneur et artiste Guillaume Lemay-Thivierge, en collaboration avec le CLD d’Amos. 

• Enfin, la mobilisation et le dynamisme de plusieurs membres du personnel furent constatés lors de la fête des retraités. En effet, une vingtaine 
 d’employés de la polyvalente ont offert une prestation digne de mention. 

Décisions de notre conseil d’établissement 

C’est le 23 septembre que fut tenue l’assemblée générale annuelle, conviviale et intime, où les membres parents furent confirmés. C’est dans une 
atmosphère constructive et reflétant des intentions favorisant la réussite et le respect que les membres du conseil d’établissement se sont réunis à six 
reprises durant l’année. Encore une fois cette année, la grille-matières, la convention de gestion, le plan de réussite, le budget, les règles de conduite 
et de sécurité et plein d’autres sujets furent discutés lors des rencontres. L’équipe de direction souhaite remercier M. Michel Michaud, président, ainsi 
que les membres pour cette belle année au sein du conseil. 

Plan de réussite : l’évaluation de nos réalisations 

OBJECTIFS MOYENS RÉSULTATS 

Augmenter le taux de réussite d’élèves 
sortant avec un diplôme d’ici à juin 2016. 
(DES, DEP) 
 

Poursuivre la mission éducative du club plein air.  Tout près de 175 élèves ont profité de l’offre de 
 sorties plein air. 

 Il y avait cent élèves présents à l’assemblée 
 générale du club. 

Maintenir le taux de réussite de 2008 à 
l’épreuve écrite en 5e secondaire d’ici à 
juin 2016. 

Expérimenter l’utilisation d’outils technologiques 
dans l’apprentissage du français. 

Malheureusement le projet ne s’est pas réalisé en 
2015-2016, mais le sera en 2016-2017. 

Favoriser et permettre une meilleure 
transition entre les niveaux. 
 

 Favoriser la mise en place d’un accueil 
 spécifique aux élèves de 3e secondaire (rallye, 
 etc.) 

 Organiser une rencontre différente à l’accueil 
 des 5e secondaire. 

 Les élèves se sentent en sécurité et à l’aise plus 
 rapidement. 
 

 Différents accueils sont mis en place lors de la 
 rentrée, tantôt afin de bien faire la transition du 1er 
 vers le 2e cycle, tantôt afin de consolider les attentes 
 envers les plus vieux, les finissants! Les 5e 
 secondaire sont ainsi davantage responsabilisés. 
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Éliane Roy, gagnante du Prix littéraire jeunesse 
Télé-Québec. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Une 4e position au championnat provincial de 
cheerleading. 

 
 
 
 
 
 
 
 

Geste héroïque de Raphaël Bolduc (1er à 
gauche) qui a pu mettre en pratique les 

techniques de RCR apprises en 5e secondaire. 

 
 
 
 
 
 

L’élève par excellence,  
Reinemary Michael. 

 

 

Nos chantiers pour 2016-2017 
Voici en quelques lignes, le résumé de notre plan de réussite. 

PRIORITÉS MOYENS POURSUITE NOUVEAU 

Augmenter le taux de réussite d’élèves sortant 
avec un diplôme d’ici à juin 2017. (DES, DEP) 

 Favoriser la mise en place de la concomitance (FP). 

 Poursuivre la mission éducative du club plein air. 

 
 

 

Amener les élèves entrant dans le parcours axé 
sur l’emploi à en sortir, au terme de leur 
formation, avec une qualification d’ici à juin 2017. 

Favoriser la mise en place de formations aux élèves (chariot élévateur, 
ASP). 

  

Augmenter le nombre d’élèves qui atteignent 
plus de 70 % à la fin de la 3e secondaire et à la 
fin de la 4e secondaire dans le volet lecture d’ici 
à juin 2017. 

Prévoir un temps de concertation afin d’élaborer un horaire de lecture.   

Maintenir le taux de réussite de 2008 à l’épreuve 
écrite en 5e secondaire d’ici à juin 2017. 

Expérimenter l’utilisation d’outils technologiques dans l’apprentissage du 
français en 5e secondaire. 

  

Poursuivre l’approche École en santé. Diffuser un portrait des élèves quant à l’utilisation des outils 
technologiques et leurs habitudes. 

  

Nos activités culturelles 
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Notre bilan financier au 30 juin 2016 (Optionnel) 
Revenus de fonctionnement 6 035 057,00 $ 

Revenus d’investissement 35 489,00 $ 

Dépenses de fonctionnement  6 105 047,00 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2015   96 465,00 $ 

Surplus ou déficit cumulé au 30 juin 2016 61 964,00 $ 

Notre tableau des honneurs 

Pour nous joindre : 
 850, 1re Rue Est 

 Amos (Québec)  J9T 2H8 

 819 732-3221 

Pour tous les détails sur notre école  
Visitez notre site Internet au http://laforet.csharricana.qc.ca. 
 

Dans le cadre du mois de 
l’entrepreneuriat, l’école a reçu la visite 

de Guillaume Lemay-Thivierge. 

Vernissage de l’exposition 
ADOLAND à laquelle ont participé 
plusieurs élèves de la polyvalente, 
en présence de l’artiste Caroline 

Hayeur, au Centre d’exposition. 

http://laforet.csharricana.qc.ca/
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